

# 飛翔

発行責任者  
平塚MAC  
池田忠宏



## 総会断念と書面による議決

## 総ての議案承認される

今年度は新型コロナウイルス感染症防止の観点から総会の開催を取り止め、書面による議案採決としました。採決の結果、皆様からのご意見、新年度に向けた会長メッセージの寄稿を紹介いたします。

### 平塚MAC定時総会

初めての書面採決で、議事内容の浸透や会員からの意思表示がスムーズにいたただけるかなど事前の心配事が多くありました。結果は会員総数61名中43名から意思表示がありましたが、今回は意思表示の無い方は賛同と見なし全案件が議決されました。また、今回の議案に対して、今後の会費の増額など必要では、

## 二十年目を迎えての 会長メッセージ

令和2年度を迎えて

会長 池田忠宏

はじめに、本年度の定時総会は、皆さんご存知の「新型コロナウイルス」の

感染拡大による影響で、創立以来の開催見送りとなりました。

総会議案は、書面による議決採択を採用することに

なり、皆様のご理解とご協力により全ての議案を承認頂きました。ありがとうございました。

「平塚MAC」は、今年20周年を迎えましたが、次の5年、10年を考えると、いくつかの課題があると思います。現在、会員60余名を有するサークルであり、部会活動も10グループを超えております。

### 更なる飛躍の鍵は部会活動

更に飛躍するためには、メンバーの構成や、活動するフィールドなどの変化に対応する体制の強化が必要だと思えます。キーを握るのは部会活動の活性化であり、この実現には部会の世話人(企画・実施)の充実だと思えます。昨年から今年にかけて、世話人の交代が数名ありましたが、なかなか増員出来ないのが実態です。

りましょう。

### MACと私の体験を共有化

又、今年20周年の記念誌を発行しましたが、「飛翔特集号」の中で特に興味を持ったのは、皆さんから投稿された「平塚MACと私」の内容でした。

話題は、MAC入会の動機から会員との付き合い、趣味の体験、チャレンジと多種多様でした。投稿が42名と会員の約3分の2で、当初心配をしましたが実はホットしました。

会の役割は、いかに多くの人に「MACと私」に寄せたことを体験してもらい、生き生きとした人生を送ってもらいたいと思えます。是非当時の思いを振り返り、今年を機に積極的に行事に参加してください。みんな待っています。

例年ですと、「定時総会」も終了し、懇親会で久しぶりの顔合わせを楽しんでいる頃でした。

「20周年」けじめの年を一段と厳しい環境で迎えておりますが、MACの今後はこの1年が大切と思えます。来年は、待望の「東

当面のスケジュール  
新型コロナウイルス感染症防止のため平塚市の公共施設の利用が6月30日までは利用停止になります。利用できなくなるのは7月以降になります。他の行事も総て中止になっています。

京オリピック」も開催される予定です。  
皆さん、「新型コロナウイルス」負けずに、明るく元気に頑張りましょう。

### 20周年記念誌関係者に感謝

「飛翔特集号」発行に当たり、20周年記念実行委員、飛翔編集員はもとより、多くの先輩やたくさんの会員の皆様にご協力頂き、立派な記念誌が出来ました。あらためて感謝申し上げます。この小冊子が、思い出を振り返る切っ掛けになったり、MACを仲間を紹介するツールにしたりいろいろ利用できると思えます。外出がままならぬ今日、ちよっと開いて見るのも如何でしょうか。

### お知らせ

平塚MAC 20周年誌をお届けしました。お読み頂いての感想等募集します。お気軽に投稿お願いします。